
Rückblick Jahr 2021, die Gefährlichkeit der Kampfbeter und 
christlichen Verschwörern  
 
 

Das Jahr 2021 war das Jahr wo ich meine geistige Ermittlung tätigte. 
Ich ging tödlichen Unfällen nach, dessen Unglücke auf der Basis: Zur falschen 
Zeit am falschen Ort mit zusätzlichen Verkettungen zum Tode dieser Personen 
führten. 
Allesamt waren dies Gläubige die Jesus liebten, herzensliebe Menschen und dies 
darum mich umso mehr antrieb, der Frage nachzugehen: Wie das nur geschehen 
konnte? 
Wie kann JESUS unser HERR dies zulassen?  
Meine Frage wurde bald einmal beantwortet: Weil es nicht JESUS Wille war, 
sondern eben der Wille gewisser Gläubige aus derselben Reihe, die sich 
,,Gläubig mit Jesus“ nennen! 
 
Die grösste Gefahr lauert in den eigenen Reihen! 
Wir können damals bei Jesus selbst erkennen, weder Ungläubige noch Könige 
und religiöse Führer konnten Jesus Leben antasten. Nein die Gefahr, der Verrat 
und schlussendlich Auslieferung an den Tod, drohte und erfolgte aus der 
eigenen Reihe der Jünger von Jesus. Judas war der erste der Jesus verriet und 
direkt auslieferte und Petrus der Jesus dreimal verleugnete, war der zweite 
wessen schlussendlich den junge Glaube der Jesusnachfolger, dem Wolf Paulus 
verriet und genauso auslieferte. 
 
Bei zwei Todesfällen von Gläubigen passierte dies an einem Ort wo ich selber 
einmal war. Ja eine Gegend die ich mochte. So fragte ich mich, das hätte doch 
genauso mir passieren können? Oder anders formuliert: Dies hätte wohl mir 
gegolten und es hat aber andere getroffen?! 
Wer verbreitet und pflegt so viel vernichtender Hass gegen mich? Oder anders 
gesagt, wer hasst mich so sehr, weil ich eine noch mehr verhasste 
Glaubensschwester unterstütze? 
Für mich ist klar, die Fährte führt zur U. B. aus Deutschland, die geistliche, 
christliche mächtige Kriegstreiberin mit ihrer amerikanischen Verbündeten. 
Immer und immer wieder, seid nun 11 Jahren ruft sie zu Kampfgebete gegen uns 
auf. Wir seien ja die wahren Satanisten, Hexen und würden sogar selbst 
gemachte Babys opfern um an teuflische Macht zu kommen.  
Wir würden sie mit dem Tod bedrohen, dabei war es vor 11 Jahre nur eine 
Warnung von Jesus, da sie als bekennende christliche Gläubige, bewusst Lügen 
öffentlich verbreitete. Bis heute war sie zu keinen Gesprächen bereit, zur 
Bereinigung, damit diese von ihr bewusst produzierten Lügen aus der Welt 
geschafft werden könnten. Oder hätten alle Menschen in Ninive Jona auch in 
aller Welt als Todesdroher verklagt, das er sie vor dem Gericht Gottes warnte? 
Nein, Ninive wusste genau, das nicht Jona Gericht bringen würde sondern Gott 
im Himmel. Jona war der Bote Gottes. Nur dieser christlichen Frau in 
Deutschland ist alles erlaubt. Sie darf ohne weiteres Morddrohungen in alle 



Himmelsrichtungen verbreiten und hat auch schon zu gewissen Politikern 
geäussert, das man diese erhängen oder erschiessen solle.  
Jeder müsste den Spiegel ihrer abartigen Vorstellungen nur Umdrehen und 
könnte so erkennen, dass sie von sich selber redet. 
Wer solches Gedankengut in aller Welt verbreitet kann, kennt wahrlich keine 
Grenzen. Ja sie gehen über Leichen und es ist ihnen egal solange es ihrem 
eigenen Vorteil dient. Genau solche tätigen Kampfgebete! 
Sie sind nun soweit gekommen, um all ihre eigenen produzierten 
Fehlinformationen uns anzulasten. Wir seien Schuld wenn sie reinsten Quatsch 
und Hass im Internet verbreiten, denn wir würden ihre Seite Hacken und solches 
reinschreiben. Dabei sind es sie selber. Sie können das. Sie ändern ihre falschen 
Gesichter und geschriebenen Aussagen schneller als der Tintenfisch seine Farbe 
im Meer. Dafür haben sie ja 24 Stunden Zeit, zahlen für ihren Unterhalt tun ja 
alle anderen, die ihren Lügen von: ,,Ach wie arm ich bin“ und ,,es ist Gottes 
Werk“ erlegen sind.  
Darum bleiben diese Verwandlungskünstler bestehen. Jahr für Jahr und selbst 
hochrangige Kräfte sind ihrem Gift der Täuschung erlegen. 
Man kann nur hoffen, dass keiner von solchen religiösen Fanatikern an die 
Macht kommt, sonst haben wir Zustände wie bei den Talibans oder IS auf 
christlicher Basis, wie damals im Mittelalter mit den Inquisitionen. Solche 
würden ohne weiteres wieder Scheiterhaufen einführen. 
 
Übersinnliche Kräfte? 
Jeder kennt die unheimliche Macht von Voodoopriestern. Ihre mentalen Kräfte 
kann man sogar in TV Sendungen bestaunen. Sie können allein durch Gedanken 
und was auch immer, Gegenstände aus der Ferne beeinflussen und sogar 
Menschen manipulieren. Jetzt überlegt mal wie es ist, wenn diese mentalen 
Kräfte gegen andere Menschen, von der ungewollten Beeinflussung bis zur 
Vernichtung eingesetzt würden?! Ihre mentale Spur der Manipulation und 
Zerstörung könnte kein polizeilicher Ermittler nachgehen den geschweige 
beweisen.  
Dies ist die perfekte Waffe der Finsternis aus dem verborgenen Hinterhalt.  
Darum steht dann legendlich auf dem Unfallprotokoll: ,,Eine Verkettung von 
unglücklicher Umstände führte zu dessen Unfall und Tod.“ 
Wenn mental oder eben mit Kampfgebete gezielt auf eine Person geschossen 
wird, dieses Ziel wird aber nicht getroffen was passiert dann? Ganz klar es 
kommt zu Abprallern zu Querschlägern das man ganz gut mit dem schiessen mit 
realer Schusswaffen kennt. Somit ist die Gefahr gross, das andere unbeteiligte 
verletzt oder sogar getötet werden. Kampfbeter schiessen sowieso mit ihren 
Brandpfeilen auf alles drauflos.   
 
Wenn Voodoopriester aus der Wildnis schon grosse Kraft und Macht haben, wie 
viel mehr Macht haben dann die Priester, die den Namen Gottes, Christus, 
Kreuz und Blut für ihre betenden Rituale missbrauchen?! 



Meine Einschätzung ist, diese haben oder können so viel Macht und Einfluss 
erlangen, um die verschlossenen Siegeln zu öffnen. Sie könnten zur gegebenen 
Zeit wahrlich eine Apokalypse herbei treten wie der eines Atomkrieges.  
Nein, nicht Jesus das geschlachtete Lamm öffnet diese Siegel, sondern genau die 
Ältesten die wahren Schlächter des Lammes werden dies herbeiführen (sie sind 
ja Hohepriester aller Schlachtungen und geistig übergossen mit Blut der 
Unschuldigen). Diese sitzen seit zweittausend Jahre zu Unrecht zwischen Gott, 
Jesus und gutgläubige und ungläubigen Menschen und verbreiten als 
Gotteslästerliche Hörner Lügen, auch gemischt mit Teilwahrheiten.  
Diese menschlichen Priester haben sich auf Throne gesetzt und mit Siegeskränze 
gekrönt, wo doch Jesus klar und deutlich sagte, das wir Menschen untereinander 
alle gleich vor Gott dem wahren Vater zu gelten haben. Aber eben, nicht Gott ist 
ihr Vater sondern Paulus! Paulus war und ist bis heute ihr wahrer Vater und 
Anführer! Jeder kommt, ja selbst Engel unter einen verdammenden Fluch des 
Paulus, die dem Evangelium von Petrus und Paulus widersetzen. Das ist 
schlichtweg Bösartig und als Mensch haben solche sich über Gott selbst 
hinweggesetzt! 
Alle unterschätzen die Gefahr im weiten! Es kommt nichts aus dem Nichts 
sondern es hat stetig einen zusammenhängenden Hintergrund. Dieser 
Hintergrund ist offensichtlich, man muss nur genau hinschauen!  
 
 
 
Am 31. Oktober 2021 haben 12 Amerikaner gleichzeitig meine Webseite 
besucht. Wenn schon mal so viele an einem Tag aufkreuzen, ist ganz sicher was 
faul daran. 
Diesen Besuchern ging es auch gar nicht um das Interesse meiner Seite, sondern 
eher Dinge zu finden womit sie gegen mich Kampfgebete führen können. 
Kampf im Namen Jesus um etwas oder mich zu zerstören? Ich weiss nicht wie 
sie das vor DEM HERRN einmal rechtfertigen werden, dessen Name Jesus 
Christus sie stetig missbrauchen? 
Der 31. Oktober 2021 ist gerade in Amerika der Tag von Halloween, dem Tag 
des Teufels. Wie kann man dies mit Christus vereinbaren? Vielleicht weil sie 
mit der Schändung des Namen Jesus noch mehr Macht vom Teufel selbst 
erhalten?! 
Das ganze werde ich wohl selbst nie verstehen können, denn solches entzieht 
sich einfach meiner Vorstellungskraft. 
Ich kann im Bezug geistlicher mentaler Kriegsführung nichts beweisen, sonst 
könnte man die Täter logischerweise Dingfest machen, doch langjährige 
Gläubige müssten schon wissen von was ich spreche. 
 
Der gekrönte Virus brachte doch einen deutlichen Hinweis! 
Amerika die Hochburg der Wohlstandspredigern, Kampfbeter und 
Verschwörern. Ihr lauter Krieg gegen den gekrönten Virus  ertönte und hallte 
vor einem Jahr bis zu uns in die Schweiz in den offiziellen Medien rüber! 



Alle konnten in Videos sehen und hören, wie diese Gläubige betend das Virus 
mit Gebetskämpfen zertrampelten und zu vernichten meinten. 
Sie machten den Namen des HERRN in aller Welt von neuem zur lächerlichen 
Schande. 
Haben diese glorreichen, bestverdienenden, einflussreichen Kriegsbeter über das 
Virus gesiegt? Nein. Eher haben sie Tür und Tor der Verschwörung, Ignoranz 
und Gleichgültigkeit bei den Menschen geöffnet und gefördert. Ein klares 
Beispiel was Kampfgebete schlussendlich auslösen. 
Mit einer halben Million Corona Opfer sind mehr tote US Bürger zu beklagen, 
als im zweiten Weltkrieg. Das sage nicht ich, sondern der US Präsident J. Biden. 
Es wurde eine Armee von Virusleugner zusammengestellt, die mit ihrer  
Schlagkraft von Desinformationen, Millionen Menschen in die Verunsicherung 
trieben und schlussendlich abertausende unnötig in Lebensgefahr und in den 
Tod brachten. Auch verbreiten sie in einem Kampfgebet ihre eigene 
Verschwörung über den Virus geistig bei den Menschen voran. Auch wenn dort 
bekannte Gläubige Gesichter starben, die das Virus allein mit Glauben 
bekämpften wollten, vermochte dies die Gesinnung der meisten Getäuschten 
doch nicht mehr umlenken. 
 
Lest mal das was ich da im weiten Internet fand!  
Da stand: ,,Und es ist auch in den geimpften Menschen drinnen, deswegen heisst 
es, dass sie den Tod suchen werden und der Tod wird vor ihnen fliehen. Möglich 
ist, dass die Geimpften nicht wirklich sterben. Sie werden zu Zombies und sie 
werden nach ein paar Monate ,,Tod“ wieder lebendig durch die 
Nanotechnologie und werden als Zombies leben können. Das haben sie in Filme 
schon gezeigt“…  
Ja und das mit dem Blut von Babys in Colas kommt wohl auch von Filmen. 
Es ist schon bemerkenswert, wie Webseiten die solches verschwörendes 
Gedankengut verbreiten, hunderte und tausende Anhänger haben! Sätze wie: 
,,Sie werden den Tod suchen und nicht finden“ stammt aus der Bibel der 
Offenbarung. Also stecken auch gläubige Christen dahinter. 
Mal ehrlich, wurde man da nicht schon selber zu einem Zombie, einem Diener 
des Teufels? Im Namen Christus werden schützende Massnahmen gegen das 
Virus ignoriert  und bekämpft! Es ist diesen Verschwörern offensicht so was von 
egal, wie Menschen leichtfertig in Gefahr kommen und viele deswegen sterben. 
All die Berichte von Ärzten, Pfleger und Betroffene an der Front wie 
schrecklich es ist, allein und hinter Schläuche und Plastikabsperrung 
dahinzusterben, wird möglichst verschwiegen. 
Man muss wahrlich ein Herz aus Stein haben, ein totes Herz wie der eines 
Zombies um das ignorieren zu können! 
Jesus will Leben retten und hat es mit Seinem Gleichnis vom Barmherzigen 
Samariter der ganzen Welt gelehrt. Jesus unterstützt niemals Menschen, die 
leichtfertig dazu beitragen, das Leben zerstört werden. Sie, die Anstifter zum 
Mord werden sich genau vor IHM schlussendlich verantworten müssen! 
Solches verstehen selbst Ungläubige Menschen ganz genau! 
 



Ich habe mich zwei Mal Impfen - und werde mich anfangs Jahr 2022 Boostern 
lassen, allein im Bezug als Vorbild, im Angesicht eines solchen verschwörenden 
Wahnsinns! Bin ich nun soweit Abgefallen und zum Zombie geworden? Der 
fassungslos diesen Brief, Ende 2021 schreiben musste?!  
Das soll jeder selber beurteilen, wessen man noch als Mündig und 
Selbstdenkend betrachten kann. 
 
 
Meine eigene Meinung: Das Virus kommt nicht von Gott es ist nichts anderes 
als ein Erbe und Gift der Schlange der von Menschen so geliebten Mutter aus 
Erden gemacht. Schlangengift bekämpft man nun mal am wirksamsten mit dem 
Gegengift einer Schlange und genauso ähnlich ist die Impfung. 
Die Impfung ist nicht 100% aber schützt vor schweren Verläufen und das ist 
erwiesen. 
Impfen ob ja oder nein? Die meisten Länder machten dies auf freiwilliger Basis 
und das finde ich gut. Der Bürger soll mündig bleiben aber als mündiger umso 
mehr auch die Verantwortung für sich selber und anderer Menschen 
übernehmen! 
Aber all diese Verschwörungen sind mehr als entmündigend! Sie gehören auch 
zu den gefährlichen Giften die gegen den Zusammenhalt einer Gesellschaft 
operieren.  
Trotz allem, nach meiner Meinung sollten Geimpften die Ungeimpften 
akzeptieren. Ausschluss, Diskriminierungen und Mobbing usw. gegen 
Ungeimpften ist nicht rechtens und giesst nur weiteres Öl für die Verschwörer 
ein.  
Nur seltsam, das die Minderheit der Ungeimpften stetig am lautesten sind und 
bislang eher für Chaos sorgten.  
Eine Pflegerin aus einem nahen Spital sagte: ,,Das es ihr leid sei diese stetigen 
Diskussionen mit den erkrankten Ungeimpften in ihren Betten.“  
Ja sie wollen sich nicht impfen, keine Vorbeugung kennen, aber dafür umso 
mehr als erstes das allerbeste bekommen, wenn es sie umso härter trifft. 
Dann kommt der stetige Leier wegen den Rauchern und Dicken, die auch nicht 
hinten anstehen müssen und Gleichbehandlung geniessen würden. Aber keiner 
von denen liegt so lange auf einer Intensivstation, braucht so viele Pfleger und 
solch ein aufwendiges Konzept wegen der Abschirmung gegen das Virus. 
Wie ist das so schwer zu verstehen? 
Offensichtlich sind Verschwörer einfacher zu verstehen.  
 
Dies sind meine persönliche Ansichten, die offensichtlich in dieser Gesellschaft 
ob nun Geimpft oder Ungeimpften kein Verständnis bekommen, warum auch 
immer. Auch wird nicht mehr auf die Leute, die an der Front in der realen Praxis 
arbeiten gehört und beachtet, sondern nur lieber viele gut bezahlten Experten 
und Bürokraten herangezogen und nach dessen Ideen entschieden. Darum 
bekamen Wörter wie: Praxisfern und Entzug - von jeglicher Logik und Verstand 
ganz neue Bedeutung. Dies ist wiederum bestes Fressen und Bestätigung für 
jegliche Verschwörer und deren Theorien.  



 
Es ist nicht nur die Elite. Die menschliche grenzenlose Gier fängt genauso beim 
einfachen Konsument an. So wurde das Gesundheitswesen zu einen 
Gewinnbringende Industrie umgewandelt. Da werden viele unnötige 
Operationen allein für Gewinneinbringung gemacht. Darum sind Pflegende 
weniger Wert als Leute aus dem Finanzsektor.  
Jeder ist daran beteiligt auch der kleine Bürger, der noch mehr will zu einem 
noch günstigeren Preis und Vorteil. Der Wurm steckt eben tiefer drinnen und ist 
ein gesellschaftliches Problem von Oben bis zur Mittelschicht.  
Gefährlich am ganzen ist aber, dort wo der Zusammenhalt risse bekommt, wird 
schlussendlich der Feind leichtes Spiel haben für den Einfall. 
Natürlich profitierte in alldem die Überwachungstechnologie (Ausserhalb des 
Körpers!). Aber wir haben noch lange nicht die Zustände wie in China.  
Wurde doch gerade wegen der westlichen Gier, nach noch mehr zu einem noch 
günstigeren Preis möglichst alles nach China ausgelagert. Nun wird das 
Erwachen leider zu spät sein, wie da der Kapitalismus mit dem Kommunismus 
zu einer neuen Einheit wie ein Virus mutierte! 
Sobald dies alles übernommen hat und zu diktieren beginnen, ist es zu spät um 
zu merken wie man die eigene Freiheit einfach nur so verkaufen oder sogar 
verschenken konnte!? Darum, die Gefahr lauert woanders. Nur seltsam darüber 
macht sich keiner Gedanken, sondern es wird stetig am eigenen Ast herum 
gesägt.  
 
 
 
Text: Von Dreier Stefan 30. Dezember 2021 


